StarKids Foundation · **Grundsätze**

- Wir initiieren und realisieren eigene Projekte
- Unsere Projekte sind überschaubar, unkompliziert, persönlich und transparent
 - · Wir leisten direkte Hilfe.
 - Die Leitung vor Ort wird durch verlässliche Vertrauenspersonen gewährleistet, zu denen wir persönlichen Kontakt haben.
 - Unsere Projekte sind eigenständige, in den Ländern rechtlich anerkannte Institutionen.
 - Wir pflegen regelmässigen Kontakt mit den Projektverantwortlichen: reger Austausch von Neuigkeiten, Freud und Leid, strukturierte Rapporte und Rechenschaftsberichte.
 - Unsere Projekte werden direkt durch die StarKids Foundation finanziert. Dies gewährleistet kurze und direkte Entscheidungswege.
 - Wir informieren über die Projekte auf unserer Website www.starkids-foundation.ch und mit einem regelmässig erscheinenden Newsletter.
- Spenden fliessen zu 100% in die Projekte. Die stiftungsinternen Kosten tragen unsere Stiftungsrätinnen und Stiftungsräte.
- Wir sind der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht in Bern unterstellt.



Tel. 081 651 05 10 info@starkids-foundation.ch www.starkids-foundation.ch





Spendenkonto StarKids Foundation: UBS AG, IBAN: CH 93 0020 8208 9270 3901 M

StarKids Foundation · Wir stellen uns vor

www.starkids-foundation.ch

Ohne Kinder keine Zukunft!

Noch nie lebten so viele Menschen auf dem Globus im Wohlstand – und noch nie gab es zugleich so viele Menschen, die in Armut, Hoffnungs- und Würdelosigkeit leben müssen.

Insbesondere Kinder – rund eine Milliarde – sind direkt von extremster Armut betroffen!

Aus diesem Grund hat die StarKids Foundation Hilfsprojekte für Waisen- und Strassenkinder aufgebaut.

Wir bieten den Kindern ein Zuhause, Geborgenheit, Ernährung, Kleidung und Schulbildung – damit sich ihre Lebens- und Zukunftsperspektiven dauerhaft verbessern.

Sehr grossen Wert legen wir auf Schulbildung; auch beim Start in ihr Berufs- und Familienleben begleiten wir die Jugendlichen.

Es gibt noch viele Kinder, die auch eine Chance verdient haben!

StarKids · aktuelle Projekte

Indonesien: "Surya Indra", Organisation zur Betreuung von Waisen- und Strassenkindern



Indrayani Made hat 2007 im Norden von Bali eine kleine, familiäre und unkomplizierte Hilfsorganisation ins Leben gerufen. Ihr Ziel ist es, notleidenden Waisen- und Strassenkindern direkt zu helfen.

Heute werden in drei unterschiedlichen Projekten rund

120 Kinder unterstützt und betreut. Indrayani Made lebt mit einem Teil der Kinder unter einem Dach. Sie schenkt ihnen Geborgenheit, ein herzliches familiäres Zuhause und vor allem eine Zukunft.

Kenia: "Ng'iya", Waisenheim



Angeline Atieno, die Lehrerin mit grossem Herz, ist ein leuchtendes Beispiel für gelebte Hilfsbereitschaft. Als alleinerziehende Mutter hat sie, unter schwierigsten Bedingungen, die Verantwortung für einige Waisenkinder übernommen, um die sich niemand kümmern wollte.

Aktuell leben 7 Kinder im Hause Atieno. Damit die Kinder später bessere Chancen im Leben haben, ist Angeline eine gute Ausbildung ein besonders grosses Anliegen.

StarKids · realisierte Projekte

Indien: Nomadic Camp School Kharnak



Die Kinder der Kharnak Nomaden konnten die von der StarKids Foundation gegründete Nomadenschule besuchen. Mehrere harte Winter führten aber dazu, dass die Nomaden ihr traditionelles Leben auf dem Hochplateau aufgeben mussten. Aus diesem Grund wurde der Schulbetrieb 2012 eingestellt. Alle Kinder konnten in einer Internatsschule platziert werden.

Honduras: Waisenheim "Yo quiero ser..."



Das Waisen- und Strassenkinderheim "Yo quiero ser..." wurde 2007 aufgebaut. Heute bietet es rund 40 Kindern ein Zuhause. Geleitet wird das Projekt von Patricia Scarpatetti. Ihr Ziel ist es, die Kinder in ihren Stärken zu fördern. Im Herbst 2010 wurde das Projekt erfolgreich in eine eigenständige Stiftung überführt.